

Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR

Director Propietario
EMILIO CORREA URIBE
Se edita en la Tipografía
"Variedades". Talleres propios.
Teléfono 2-6-6

EL DIARIO

Administrador
JUAN HURTADO C.
Rdgo. para curso libre de por-
te en el servicio postal inter-
ior. Licencia N° 98 de 4 de
Junio de 1935
Calle 18. Carreras 69-70

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, JUEVES 24 DE OCTUBRE DE 1935

NUMERO 2021 — AÑO VII

Nuevos y sensacionales detalles sobre el crimen de la carrera 99.- Más detenciones. La búsqueda del arma. El viaje apresuradamente a Santa Rosa. Este Cronista empistado. Un revólver pistola debajo de un tablado. Una compra barata. Es es el arma homicida?...

La policía de Caldas será nacionalizada. Definitivamente cambiado el gobernador

Tenemos para nuestros lectores muchos e interesantes detalles sobre el crimen de la casa Nro. 270, de la carrera 97, entre las calles 11 y 12. Antier y por orden del señor Juez Dr. Salazar y Salazar, funcionario éste que en a-ocio de los agentes de la seguridad investiga activamente la cuestión, fueron detenidas varias personas más, para que rindieran su correspondiente declaración unas, indagatoria otras y para procurar el encuentro del arma homicida las demás.

VARIAS REQUISAS

Martes y Miércoles, se practicaron varias requisas, todas con la esperanza de dar con la pistola ya que las pistas eran casi seguras. Una criada de la casa de una señora Marcelina, cuyo apellido queremos reservar fue detenida, ya que un su hijo había tenido en sus manos una pistola al parecer la misma con que se mató al señor Velásquez.

EL MUCHACHO

Los agentes de la seguridad y el señor Juez interrogaron largamente al muchacho, de unos doce años de edad, hasta lograr obtener algunos datos sobre el asunto. Parece que el arma que pasó por las manos del muchacho fue encontrada por éste en un solar que da frente a la casa trágica y de allí fue a dar a manos de un caballero que responde al nombre de Octavio, quien hubo de comprarla por la suma de dos pesos oro.

A SANTA ROSA

El señor Octavio, también nos reservamos el apellido, temeroso de que la policía le decomisara el arma que había comprado ya que supo de las requisas efectuadas en casa del muchacho y para evitar que resultara tal vez complicado en el asunto, aprovechó el viaje de una hermanita suya a Santa Rosa y le entregó el arma para que ella la transportara a ese lugar, en donde debía guardarla, si n guardada.

SE LOCALIZA OCTAVIO

Los funcionarios encargados de la investigación, dieron con el señor Octavio y éste contó el incidente que dejamos narrado en el párrafo anterior e invitó al Juez y a los agentes a que lo acompañaran a Santa Rosa, en donde haría entrega del arma que él había comprado.

VIAJE PRECIPITADO

Ayer a eso de la una de la tarde en el automóvil Nro. 494 matrícula de Manizales, salieron los funcionarios rumbo a Santa Rosa. Este Cronista aprovechando la salida del carro Nro. 13 matriculado en Se villa, resolvió seguir tras las autoridades para no perder ningún detalle ya que los encargados de la investigación, no proporcionan ningún dato ni nosotros lo solicitamos.

RAPIDAMENTE

El viaje fue hecho en menos de media hora, al cabo de la cual el carro en que viajaban las autoridades paró en la casa Nro. 134 de la carrera 27, en el cruce de la calle 12, de la vecina ciudad del San Eugenio. Guardando la distancia conveniente para no ser vistos por los funcionarios, que ya estaban acompañados del Sr. Alcalde de aquella ciudad y colocados en un sitio desde el cual podíamos divisar el interior de la casa, observamos cuando el Sr. Octavio bajó y se puso al habla con su hermanita, muchacha simpatísima y que pertenece a familia honorable de esta ciudad y después de algunos minutos ella levantó una tabla del piso de uno de los cuartos y de allí sacó una pistola - revólver, negro y de unos que para cargarla se necesita separar les el tambor.

(Pasa a la 6ª)

Cemento Titán fragua rápida gran rendimiento. Simón Velasco.



Navia Barona
Visto por Chalarca.

Es inmensa la afluencia de gentes a conocer al Hombre-Cristo.

El Hotel Francia fué visitadísimo esta mañana

Tuvimos ocasión esta mañana de asistir durante un rato al apartamento número 5 del Hotel Francia, en el cual es huésped el señor Na-

via - Barona, el hombre del parecido con el Rabi de Gileles y nos llamó muchísimo la atención ver la cantidad de gentes que acudían a todos los sitios y conocer a este individuo, cuyos rasgos físicos son verdaderamente dignos de admiración, si se comparan con las imágenes y cuadros del Redentor de la Humanidad.

DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO, ESPECIAL Y DIRECTO.

Del Corresponsal Charria Tovar.

Bogotá 24. (Hora de introducción las 12 y 30.)

DIARIO. - Pereira.

—Resultaron solemnísimos los funerales celebrados al cadáver de Monseñor Emilio Valenzuela Balen, canónigo de la catedral y rector del Seminario Co-

—Parece que en el curso del día quedará solucionado el conflicto acerca del Gobernador de Antioquia. Continúan sonando con toda insistencia los nombres de los doctores Ricardo Uribe Escobar, José Joaquín Hernández y Jesús Echeverri Duque para reemplazar al Dr. Mejía. El nuevo gobernador que sea designado enviará otra

—Resultaron solemnísimos los funerales celebrados al cadáver de Monseñor Emilio Valenzuela Balen, canónigo de la catedral y rector del Seminario Co-

cial, quien pereció trágicamente en un accidente automovilístico. Tanto la Cámara como el Senado aprobaron sentidas proposiciones de duelo.

—Parece que en el curso del día quedará solucionado el conflicto acerca del Gobernador de Antioquia. Continúan sonando con toda insistencia los nombres de los doctores Ricardo Uribe Escobar, José Joaquín Hernández y Jesús Echeverri Duque para reemplazar al Dr. Mejía. El nuevo gobernador que sea designado enviará otra

El Defensor de Inés Gutiérrez hablará para "El Diario"

Anunciamos para mañana una sensacionalísima entrevista tomada por uno de nuestros cronistas al doctor Alberto Constain, notable abogado criminalista, encargado de la defensa de la señora Inés Gutiérrez, propietaria de la casa de la carrera 91, en donde fue muerto de un certero balazo el señor Antonio Velásquez Urdinola, en la madrugada del sábado 19 de octubre. El doctor Constain nos

terna diferente para la cartera de Educación Pública y el conflicto quedará finalmente solucionado.

—Se asegura con marcada insistencia en todos los círculos, especialmente en los caldenses, que será nombrado nuevo Director de Educación Don Angel Jaramillo, miembro de la redacción de "El Tiempo".

(Pasa a la 3ª)

ha prometido un relato fiel y exacto de cuanto sabe al rededor del suceso y esperamos que nos demostrará como carecen de fundamento y de razón las versiones callejeras acerca de que en la madrugada del día trágico, él hubiese tenido conversación alguna con la señora Gutiérrez. No dudamos que la sensacional entrevista del Dr. Constain nos dará mucha página de interés en este proceso sensacional.



Dr. Alberto Constain

Fabricado

Ha nombrado su agente exclusivo en PEREIRA al Sr.

ALFREDO ZEA V.

Ventas únicamente por mayor.

Almacén y depósito Plaza de Bolívar.

PEREIRA.

Teléfono N° 9237

Telégrafo AZEA

"EL TIEMPO"

Si quiere usted viajar seguro a Armenis, ocupe el carro de "El Tiempo". Sale todos los días a las 4 de la tarde.

PEREIRA:

Oficina: Plaza de Bolívar.

Teléfono 9261

CARLOS VARGAS CANO.



La pintura "SUN-PROOF" es una "CORAZA" contra el desgaste prematuro y la depreciación de una casa.

Larga duración

Distribuidores ALFONSO MEJIA & Cia.

Jabón BARRANQUILLA

El mejor de los jabones. Conserve su ropa lavándola con este jabón.

De venta en los principales almacenes.

Al por mayor.
De esta ciudad.

Extracto de Escritura.

Como Notario Segundo del Circuito de Armenia (Caldas).

CERTIFICO:

Que por escritura número 660, de fecha 10 de Octubre de 1935 otorgada en la Nota ría a mi cargo, los señores RAFAEL ARIAS VALENCIA Y ARTURO JARAMILLO JARAMILLO, mayores y vecinos de este Distrito, constituyeron una sociedad colectiva de comercio que girará con la razón social de "ARIAS & JARAMILLO" y tendrá su domicilio en esta ciudad, pudiendo establecer sucursales en cualesquiera otras plazas del país. El capital social será de QUINIENTOS PESOS MONEDA LEGAL (\$ 500 00), aportados por los socios, por partes iguales, así: el socio Jaramillo J., en la forma siguiente: doscientos diez y nueve pesos (\$ 219 00), en varias máquinas de escribir y algunos otros enseres que la sociedad tiene recibidos, de acuerdo con inventario; y los treinta y un pesos (\$ 31 00) restantes, en dinero efectivo, que la sociedad también recibió; y el socio Arias Valencia hizo su aporte en dinero que la sociedad dió por recibido. La sociedad durará por el término de dos años, contados desde la fecha de la escritura social. Cada uno de los socios tendrá el uso de la razón o firma social y, de consiguiente, la capacidad de obligar por sí sólo a la sociedad, pero únicamente en negocios cuya cuantía no pase de CIEN PESOS MONEDA LEGAL (\$ 100 00); pero los negocios cuya cuantía pase de esa suma requerirán, para su validez, la fir-

ma de ambos socios. La administración de los negocios sociales estará a cargo de ambos socios conjuntamente.

Armenia C., Octubre 14 de 1935.

El Notario 29

Tecodoro Velásquez J.

(Tiene estampilla anulada por valor de 25 centavos).

El Extracto que procede fue presentado hoy veintiuno de Octubre de mil novecientos treinta y cinco y registrado a folios 87 y 88, bajo partida número sesenta, en el libro de Extractos, Actas y demás documentos comerciales que se lleva en esta Cámara.

El Presidente,

Jaime Botero Isaza.

El Secretario,

Natalio Arango B.

3-1

VIAJE SEGURO

Todos los días despachamos carros a horas fijas, para todas partes. En Armenia conectamos con la "Socoltrán", en Cartago alcanzamos el tren de la mañana y en Riosucio le damos bestia para seguir a Valparaiso EMPRESA DE TRANSPORTES "LA PATRIA"

Propietario,

Benjamín Angel Maya.

Con doña Inés Uribe O., en la Camelia.

Sus puntos de vista sobre el Deporte.--Emilio Correa Uribe y la coronación.-- El problema del matrimonio.--Son muchos los llamados y pocos los escogidos.

Reportear a una Reina es algo difícil, máxime aquí donde no se disfruta de un servicio telefónico.

En la plaza principal inquiero a Julio Mejía por la mansión señorial de la Reina del Deporte en Santuario, y me informa que se encuentra en LA CAMELIA.

Un kilómetro de distancia, cuesta arriba, doña Inés se encuentra en una chaise-long, leyendo EL DIARIO de Pereira.

Enemigo el cronista de las presentaciones, le tiende la mano a su entrevistada, y ésta con una gentileza única, lo atiende.

—Qué me cuenta de Emilio Correa Uribe?

—Nada, que coronó su obra con el número 2.000 extraordinario.

—Lo tengo en mi mesa, y ese triunfo no es del diputado caldense, sino de Pereira.

—Ya verá, usted, doña Inés, que Eme Zeta lucha con todos los inconvenientes para su Diario.

—Sencillamente, porque Emilio Correa Uribe es el periodista independiente y usted sabe que los hombres que no se humillan, fracasan.

—Depende.....

—Claro. Usted tiene un concepto altísimo de la labor periodística de Correa Uribe, y es el motivo para que usted lo defienda.

—Nada de defensas: justicia al mérito.

—En nombre del Director le doy las gracias.

—Y qué.....?

—Cuénteme algo del deporte aquí en Santuario.

—Aquí propiamente no hay deporte, aun cuando si hay una cancha en la escuela de niñas. A fines del año antepasado hubo un entusiasmo relativo, y con alguna frecuencia los dos equipos femeninos de basket-ball tuvieron encuentros; pero luego vino un completo desánimo, y hace ya muchos meses que no se juega una partida. En cuanto al foot-ball, se juega muy rara vez por dos equipos mal organizados que hay en la población. El campo está situado aquí muy cerca, y parece que el Concejo desea comprarlo, para estimular con ello a los deportistas.

—Un telegrama que recibe la Reina interrumpe el diálogo, y el repórter, discreto, pregunta a la linda interlocutora si se trata de un mensaje de amor.

—Nada de eso, J. J.—Soy atea en amor.....

—Pero entiendo que el número de admiradores suyos asciende a una cifra no despreciable.....

—Chicos románticos han desfilado ante mi persona.

—Un Ingeniero?

—Me puso la mira.

—Un poeta?

—Me hizo unos versos lindos, sentidos, que me llegaron muy al alma.

—Pero?

—El muchacho se emocionó demasiado, y parece que hoy deambula por otros campos.

—Por lo visto, usted está «a larga distancia» del himeneo.

—Hombre, ya que me habla en un lenguaje telefónico, le diré que el matrimonio es como la lotería; de diez mil billetes que se venden hay un premio.

—Y el gordo?

—Y la aproximación?

—Y los secos?

—Y ¡a reintegros?

Don Alejandro Uribe, el señor del Santuario de Caldas, el caballero irreprochable, y el jefe único de este liberalismo, se presenta a la sala, y ofrece en nombre de Miss Inés una copa que el cronista paladea deliciosamente.

—Adó doña Inés. Es usted la Reina, no de este pueblo, sino del occidente colombiano.

—Adiós, señor cronista. Mi saludo especial para Emilio Correa Uribe, que dos años há me dió la corona en el Teatro Municipal, y a quien recuerdo con dilección, y le ruego envíarle mi sentido pésame por la muerte de su señor padre y el doctor Ramón Correa, y que sobre esa tumba se deposite una corona de inmortales.

—Hasta luego, doña Inés.

—Adiós, J. J.—Buen viento y buena marea.

Santuario (La Camelia, octubre de 1935.)

J. J.

Un mueble fino es una obra de arte. Contrate sus muebles con los Talleres de Marulanda & Cia, en la Carrera 8 entre calles 20 y 21.

Pida Galleta de Soda "De minó" Caja \$0.30 Simón Vo lasco.

"Emerson"
Carlos Vargas Cano
Agente. Pereira.

Don Hermán Gártner y la muerte del Dr. Ramón Correa.

Riosucio, Octubre 12 de 1935.

Señor Don Eduardo Correa Uribe.

Pereira.

Muy estimado amigo:

Apenas ahora supe la dolorosa noticia de la muerte de Don Ramón. Quise manifestarle mi pesar por medio de un telegrama, pero luego pensé que la amistad que usted le tengo y el cariño que le tuve al noble viejecito desaparecido, merecían algo más que aquella acortada y lacónica forma protocolaria.

Créame que siento como si fuera dolor de esta casa la muerte de Don Ramón. Supe que estaba enfermo, pero la circunstancia de estar yo acompañando a mi papá en su lecho de agonización, me privó de ir a verle y a darle la despedida definitiva.

El sentimiento de la muerte de su señor padre no es sólo de los que tuvimos el placer de ser sus amigos, sino de todo aquel que sepa leer, pues que era el muerto algo así como la memoria del partido liberal. Yo confío en que usted y su empujoso hermano —a quien ha go extensiva esta manifestación de duelo— entregarán al liberalismo la herencia intelectual, pues que ella,afortunadamente, no es exclusiva de ustedes nada más. Así se enaltecerá la memoria de quien fue arca llena de tradiciones gloriosas.

Cuando pueda voy a esa para darle personalmente el abrazo que por escrito le anticipa su amigo,

Hermán Gártner.

Casa pequeña con todos los servicios necesarios, alquilase para poca familia. Llame al Teléfono 406.

Drogas y abarrotes por mayor Droguería de Jorge Gutiérrez

Lotería de Beneficencia de Manizales

Esta empresa está repartiendo en favor de sus favorecedores, \$ 500,00 más semanalmente, de lo que ordena la Ley, según puede usted verificarlo estudiando el siguiente PLAN DE SORTEO SEMANAL que está rigiendo desde el sorteo número 283 de 19 de febrero de 1934 en adelante:

- (1) Un premio mayor de \$ 5.000,00
- (2) Dos aproximaciones anterior y posterior de \$ 30,00 c/u « 60,00
- (9) Nueve aproximaciones de tres cifras a \$ 10,00 c/u « 90,00
- (90) Noventa aproximaciones de dos cifras a \$ 5,00 c/u « 450,00
- (900) Novecientas aproximaciones de una cifra a \$ 3,00 c/u « 2.709,00

Premios secos:

- 1 Un premio seco de « 100,00
- 4 Cuatro premios de a \$ 50,00 cada uno « 200,00

1.007 \$ 8.600,00

Recuerde que el producido íntegro de la LOTERIA DE MANIZALES está destinado a la construcción y sostenimiento del Asilo de Mendigos y a la defensa de la Patria.

NOTA:—El precio del billete en el Departamento de Caldas es de \$ 1,50 y el quinto de \$ 0,30. El precio para los otros Departamentos, donde hay que pagar el 10 por ciento del impuesto es de \$ 1,75 el billete y \$ 0,35 el quinto.

Los premios de la Lotería caducan a los seis meses.

ALLOGIM TIGER

Para Golpes, bubones, inflamaciones, etc.

Los señores constructores les ofrecemos

Cemento "Titán"
Baldosas de Vidrio
Azulejos de Porcelana
Baldosas de Cemento
Cerámica para pisos

Hierros para Construcción
Zinc liso y corrugado
Cemento blanco
Inodoros, bañeras, labaplatos etc.
Tubería negra

SIMON VELASCO.
PEREIRA.



La desautorización del premier

El doctor Alberto Lleras Camargo, Ministro de Gobierno llegó a Manizales acompañado del señor Director de la Policía Nacional, doctor Alejandro Bernate y estudió a conciencia y plenamente la situación creada allí por los sucesos del 6 de Octubre, que nosotros no hemos creído nunca de la gravedad que señala «La Patria», y tras de ese estudio, el premier ha resuelto enviar desde Bogotá un investigador especial, que tome a su cargo el sumario respectivo y continúe el informativo, que claro esta, no satisfizo al enviado especial del Presidente López.

Es decir, en buen romance, que el doctor Lleras Camargo, le han manifestado al actual Gobernador, señor Gómez Latorre, que no está acorde con la manera como se lleva la investigación y que por no estar acorde envía un hombre de más confianza para que reemplace el funcionario a quien el gobierno departamental le encomendó la delicada labor. En total: una desautorización clara, nítida, necta y absoluta. El señor Gómez Latorre, de quien tenemos un alto concepto como hombre de decoro y de pulcritud y ética, a estas horas ha debido solicitar la cancelación de su licencia para retirarse a la administración de la Salinas del Atlántico. O dos y dos y dos son cinco.

Y cremos oportuno ahora hacer una declaración demañada sustancial. El conservatismo cochinchero de Manizales que tantos guijarros y denuetos arrojó contra la administración admirable y progresista de Bernardo Mejía Marulanda, hubiera tenido una sorpresa gratísima el 6 de octubre. Porque ni Bernardo Mejía Marulanda, ni Arsecio Londoño Palacio, hubiesen tolerado los sucesos de ese día que provocados por el conservatismo a gran vo, dieron pie para que el liberalismo se exacerbase y llegara a donde tuvo que lle-

gar. Nosotros que conocemos el temple de los dos hombres que administraban el departamento, podemos jurar por la cruz de la espada, que no hubiesen dejado precipitar esos sucesos. Apenas el bueno del doctor Montes Cano, gran señor de hogar y de sanas costumbres, amen que apostol sincero de la teosofía y de otras ciencias ocultas, pudo permitir todo aquello y pudo permitir en sus propias barbas y para solucionarlo en esa frase de bonhomía de tristeza «Si mi muerte contribuye para que esto se calme, aquí está mi sangre.....»

Inútil sacrificio el que ofreció en esa tarde trágica el señor Secretario de Gobierno. Ahora, cuando los buenos amigos señores Montes Cano y Gómez Latorre, han recibido la cruel noticia de que les llega un investigador especial, que garantice al gobierno nacional, otro sistema de averiguación de verdad, para quienes ahora ocupan unos apartamentos fríos y solos en el Palacio de la Plaza de Bolívar, el camino está trazado: Dimitir. Dimitir, Dimitir. No podría don Enrique Gómez Latorre, ni podría tampoco el doctor Olimpo Montes Cano, dejarse dar una lección práctica y objetiva de Pompilio Gutiérrez, quien estaba feliz en su gobernación y en ella llevaba ya muchos años haciendo la delicia de sus parientes y un día cuando el gobierno nacional le envió un investigador para los acontecimientos de Riosucio, Pompilio se acordó de que era preciso mostrarse erguido como un pararrayo y abandonó el recinto de los mandados de Caldas.

El señor Gómez Latorre tiene la palabra. Las salinas marítimas del Atlántico lo esperan. Caldas está en la obligación de señalarle la puerta por donde se sale. El señor Ministro de Gobierno, por lo menos, ya le dijo muy claro que era hora de liar bartulos.

Noticias...

(Viene de la 1ª)

—La Cámara ha continuado dedicada a discutir el proyecto sobre la nacionalización de la Universidad en Colombia.

—El Senado ha seguido entregado a organizar el Ministerio de Relaciones Exteriores hasta en los más insignificantes detalles de la cuestión.

—Se sabe que es absolutamente segura la prórroga de las actuales sesiones del Congreso, por lo menos hasta el mes de Diciembre próximo, única manera de estudiar todos los asuntos que hay pendientes actualmente y que requieren tiempo y espacio para solucionarlos tal como lo quiere el país.

—Los gerentes de todas las fábricas de Tejidos del país presentaron un extensísimo memorándum ante el Ministro de Industrias, pidiendo la cooperación del gobierno a fin de evitar los perjuicios que tienen algunas medidas para la industria, especialmente lo que sucede hoy al rededor del alza de los derechos para el algodón y la lana.

—El Dr. Alejandro Bernate, director de la policía nacional, declara que está cerrado ya el contrato con el departamento de Caldas para el envío de la policía nacional a prestar sus servicios en todo el territorio, de acuerdo con las autorizaciones que le dió la última asamblea al señor Gobernador. Espérase que en el curso de pocos días se llevará a término la celebración de contratos similares en otros departamentos.

—El senador Benjamín Gómez Duque citó al Ministro de Industrias, Dr. Gerardo Martínez Pérez, para que informase sobre los atropellos a la propiedad cumplidos en la población y en los territorios aledaños a Anzoátegui, departamento del Tolima.

—El invierno se ha presentado en esta ciudad y en los alrededores en una forma verdaderamente crudísima.

—Los italianos, según las últimas informaciones cablegráficas continúan avanzando en su conquista de Etiopía, sin que las fuerzas de este país sean capaces de resistir el ataque.

—La Liga de las Naciones se ha declarado incapacitada para hacer detener el avance italiano y para aplicarle las sanciones de rigor a este país.

Luis Charria.
Corresponsal.

Es inmensa...

(Viene de la 1ª)

tar y quien solamente exhibe su parecido con Cristo, hasta el punto de que los gentes salen verdaderamente admiradas.

Nuestro compañero el dibujante Chalarca tomó el apunte con que acompañamos estas líneas, que es la fiel reproducción del Hombre-Cristo, actualmente en exhibición en esta ciudad.

No tanto que colega quema el santo...

Manizales amaneció hoy a ustada como nunca lo había estado en los largos años de su vida pública y privada. Todo ello débese a que nosotros, con la franqueza y honradez que es característica de los periodistas liberales, dijimos que era necesario ponerle coto a los desmanes de ciertas autoridades que previas de su título de tales y llevando el uniforme de la república, se embriagan y embriagadas hacen desplantes que perjudican mas al regimen liberal, que a las mismas gentes a quienes dedican sus travesuras. No prueba esto, como quiere darlo a entender «La Patria» que dentro del gobierno haya una descomposición tal que los mismos voceros liberales tengamos que salir a la palestra. Absolutamente! Sucede si, que como los empleados públicos son humanos y como tienen pasiones que a veces se desborndan y dañan, toca a quienes estamos entregados a estas labores del periodismo, llamar la atención de esos empleados para que vuelvan sobre sus pasos y pensando en la sagrada misión que les toca cumplir, enmienden sus errores o abandonen las posiciones para que ellas sean ocupadas por otros hombres, que estén mejor dispuestos a convertir el regimen en un verdadero modelo de eficiencia, de probidad y de elegancia.

El Hombre-Cristo

Dedicado al distinguido y noble amigo a quien denominan el Hombre-Cristo por su semejanza en su rostro y en todas sus facciones con el Redentor del Mundo, señor don Gustavo Navia y Varona.

Tiene las formas del [Nezareno] largo el cabello, tersa su [pie], túnica viste, ese es su [traje] imagen viva del de Belén.

Deslumbra el brillo de su [mirada], y cuando imparte su [bendición] el alma siéntese transportada de esos parajes, a otra [mansión].

Quisiera siempre yo acompañarlo, nunca dejarlo en ningún [lugar], su amable rostro siempre [mirarlo] y así la imagen de Dios [guardar].

Pereira, Octubre 23 de 1935.

J. J. Villegas Botero

SEÑORA:

Por agradable, por alimento que es para sus niños y por economía, consume usted únicamente las deliciosas pastas alimenticias marca

“EL GALLO”

Agencia:

ALMACEN PLAZA.

Teléfono 325.

Enviamos a domicilio.

Esta labor, precisamente, señores y amigos de «La Patria» es la que salvará nuestra causa y nuestro gobierno. Fue eso o que ustedes no pudieron hacer con los hombres que servían los más altos puestos y por eso el país asistió a espectáculos verdaderamente «sterradores», que poco a poco les fueron minando, hasta que vino el 8 de Junio, génesis de la calda eterna del conservatismo. Pero como nosotros tuvimos ocasión de verlo que a ustedes les ocurrió y como

no pensamos ser tan majaderos que vamos a dejar que venga una calda, los periodistas liberales estamos gritándole a lo malo, malo, no para desacreditar el regimen, sino para purificarlo, porque nos interesa mas tener un gobierno admirable, que conservar en su sitio a dos o tres policías que no se van a cumplir con su deber. Y la alegría del colega matinal, en esta vez, quizá fue alegría inútil y arrevesada....

Graves sucesos en Anserma Nuevo

Cartago, Octubre 24. Diario.—Pereira.

[Del corresponsal especial.]

Anoche se registró en la vecina población de Anserma Nuevo un suceso de sangre en el establecimiento de cantinas de propiedad del señor Manuel Antonio Cardona, bautizado con el nombre de «Gardel Bar».

ANTECEDENTES

Los antecedentes de este suceso son los siguientes: Vicente Rendón fue designado ayer por el nuevo Alcalde Juan Lizáida, comisario de la inspección de sanidad de esa municipio, en reemplazo de Antonio José Ortiz; el primero pertenecía a la corriente de los indostanos y el último era gobiernista.

EL HECHO

En el citado establecimiento, el cual está situado en el lugar central de la población

se encontraron Rendón y Ortiz, y después de cruzarse frases ofensivas se fueron a las vías de hecho, esgrimiendo el primero un revólver con el cual hirió a su contendor en la mano derecha. Ortiz con un cuchillo a su turno, le propinó a su enemigo tres terribles puñaladas localizándose dos en la espalda y la tercera en el abdomen, hasta perforarle completamente los intestinos.

SE EXALTAN LOS ANIMOS

El hecho de pertenecer el occiso a la corriente de los indostanos, dio margen para que los animos se exaltaran. La policía inmediatamente detuvo al agresor, pero el pueblo quiso castigarlo, lo que se impidió, y entonces resultó el ataque contra el cuartel a bala, hasta el momento en que la policía que fué enviada de Cartago logró apaciguar los animos.

Manuel Villegas
ALMACEN ELECTRICO
Pereira.

El mayor surtido de materiales eléctricos.
Los mejores precios del Departamento.
VISITENOS.